



宝城中学校だより

令和6（2024）年7月5日

第8号

校長 小田 哲也

学校教育目標：「集団の力を活かして、よりよい社会の創り手として「自走」できる生徒の育成」

1. 中体連ブロック大会“大活躍”でした。

6月29日（土）、30（日）の2日間で、うきは市・小郡市・三井郡ブロックの中学校総合体育大会が開催されました。（野球、ソフトボールは悪天候の為、7月6日（土）までかかる予定）

今年の大会は風も強く天気が良いとは言えない状況での大会となりましたが、それぞれの種目で宝城中学校の生徒の皆さんが大活躍の結果でした。特に3年生の皆さんの気合が入った様子を見て、やはりここ一番で大切なのは「心」だなあと実感したところです。今回は多くは語りません。可能な限り3年生の皆さんの勇姿をお届けします。



※サッカーは小郡中宝城中合同チームとして出場して、見事準優勝でした。地区大会に出場です。



※男子テニス部は、男子団体戦で4位に入って地区大会に出場です。

また、個人戦で3年生 OO・OOペアが5位に入って地区大会に出場します。



※女子テニス部は、風の強い中、粘り強くつないで見事に準優勝。地区大会に出場です。



※バレー部は、残念ながら地区大会出場はなりませんでしたが、最後まであきらめない粘り強い試合を見せてくれました。



※野球は予選リーグ2位で準決勝に進んでいます。応援、よろしくお願いします。